

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan temuan dan pembahasan yang telah dikemukakan, maka penulis dapat menarik simpulannya sebagai berikut:

Persepsi siswa terhadap mata pelajaran pemeliharaan mesin kendaraan ringan SMK Negeri 1 Sumedang khususnya pada kelas XI TKR 1 dan XI TKR 2 untuk persepsi siswa terhadap mata pelajaran pemeliharaan mesin kendaraan ringan tentang persepsi siswa terhadap ide mata pelajaran PMKR menunjukkan kriteria cukup dan persepsi siswa terhadap ketertarikan mata pelajaran PMKR menunjukkan kriteria kurang baik. Sehingga perlu ditingkatkan lagi supaya persepsi siswa positif terhadap ide dan ketertarikan pada mata pelajaran pemeliharaan mesin kendaraan ringan. Terlihat bahwa keseluruhan siswa SMK Negeri 1 Sumedang khususnya kelas XI TKR 1 dan XI TKR 2 memiliki persepsi dengan kriteria cukup terhadap mata pelajaran pemeliharaan mesin kendaraan ringan (PMKR).

B. Implikasi dan Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah dipaparkan, maka peneliti dalam hal ini akan mengemukakan beberapa implikasi dan rekomendasi. Implikasi dan rekomendasi dari penelitian ini adalah:

1. Bagi Peneliti selanjutnya

Penelitian persepsi siswa terhadap mata pelajaran PMKR dilaksanakan dengan penggunaan instrumen angket. Hal ini dirasakan kurang maksimal dalam hasil penelitian. Rekomendasi untuk penelitian selanjutnya diharapkan, agar menggunakan pengambilan data dengan tambahan observasi dan wawancara. Bisa jadi hasil yang didapat akan lebih maksimal dari penelitian yang sekarang dilakukan.

Hasil yang belum maksimal juga dirasa dalam penelitian ini dalam melihat hasil belajar mata pelajaran PMKR. Rekomendasi untuk penelitian selanjutnya, bahwa penelitian dapat dilakukan dengan melihat apakah persepsi siswa terhadap

mata pelajaran PMKR akan mempengaruhi hasil belajar. Sehingga penelitian selanjutnya akan lebih baik dan mempunyai perbedaan dengan penelitian ini.

2. Bagi Pihak Sekolah

Persepsi siswa terhadap mata pelajaran PMKR belum sepenuhnya menunjukkan pada kriteria sangat baik. Hasil dari penelitian ini diharapkan agar menjadi landasan pihak sekolah untuk lebih meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran PMKR. Pihak sekolah dapat membuat media pembelajaran, simulator peraktik mata pelajaran PMKR dsb supaya hasil belajar siswa baik aspek kognitif, afektif dan psikomotor dapat ditingkatkan.

3. Bagi Guru

Gambaran penelitian ini merupakan hasil dari persepsi siswa terhadap mata pelajaran PMKR. Gambaran hasil penelitian menunjukkan kriteria cukup. Itu artinya bahwa guru masih harus meningkatkan hasil belajar siswa. Terutama pada indikator persepsi siswa terhadap ketertarikan mata pelajaran PMKR yang belum baik. Supaya dapat meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran pemeliharaan mesin kendaraan ringan